



# DANKKE

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das gesamte Schulteam der Elisabethschule möchte sich bei allen Helferinnen und Helfern für das fantastische Schulfest bedanken. Ein wunderschönes Fest, mit vielen lachenden Kindern, glücklichen Eltern und zufriedenen Gästen.

Bei herrlichem Sonnenschein verwandelte sich unser Schulhof ein Schlaraffenland. Die Klassen haben Spiel- und Bewegungsangebote organisiert, der Förderverein versorgte uns mit Getränken und leckeren gegrillten Würstchen und dank der zahlreichen Kuchenspenden hatten wir ein atemberaubendes Kuchenbuffet. Auf den Hüpfburgen wurden dann die ersten Kalorien wieder abgebaut, damit im Anschluss das Eis von Venezia wieder Platz hatte. Es wurde gelacht, gesungen und wir hatten einen schönen Nachmittag.

**Vielen Dank an ALLE, die das ermöglicht haben.**

